
Subject: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 02 Oct 2021 00:08:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jedes Mal, wenn ich in die Stadt fahre, läuft es mir eiskalt den
Nacken runter, wenn ich sehe, wie dermaßen hässlich
und schlampig die meisten Männer gekleidet sind.  :( 

Alberne Bermuda, die an der Kniekehle schlackert..
kein Hintern in der Hose.
Farblich sieht es auch alles unmöglich aus..
Klar, es gibt Ausnahmen.
Aber auf einen hübsch gekleideten Kerl, kommen mindestens 100,
die unmöglich gekleidet sind.
Bei Jugendlichen (13-25) ist die Quote etwas besser.
Aber selbst von denen sind nur ca. 10% gut angezogen.

Mit AGA haben die meisten unter 40 keine Probleme.
Aber wenn es dann los geht, haben die meisten auch keine
Probleme, einen langen Haarkranz zu tragen.
Eine Frau würde niemals mit offener Glatze in die Öffentlichkeit
gehen. Nicht mal mit unrasierten Beinen würde sich das eine Frau trauen!
Aber den Männern scheint ihr Aussehen total egal zu sein.
Als würden sie noch nicht mal einen Spiegel besitzen.
==> Die ARD berichtete!
https://www.youtube.com/watch?v=0ZD04ua1hSw
Allerdings fährt dieser selbst ernannte Mode-Experte eine Doppel-Moral, indem er sich über
Männer in diesen albernen Bermudas einerseits beschwert und andererseits selbst auch nichts
anderes trägt.
Was für ein Schwachsinn!

Deswegen gibts auch noch kein Mittel gegen AGA.
Denn eitel sind die Männer nur bis ca. 25 und in diesem
Alter hat sowieso kaum jemand eine AGA.
Und danach ist es den meisten egal  :!: 

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by Erdnase on Sat, 02 Oct 2021 09:13:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich möchte dazu drei Dinge sagen:

1) Ich bin nicht überrascht, aber dennoch beeindruckt: Es gibt in dem Beitrag nahezu keinen
Satz, der nicht ohne Superlative, Klischees oder Pauschalisierungen auskommt.

2) Eitelkeit und guter Geschmack bzw. ein Händchen für Mode sind zwei verschiedene Dinge
und beides kann ohne das andere auftreten.
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3) Zudem verstehe ich nicht, warum es dich so sehr interessiert, was für Kleidung andere
Menschen (möglicherweise auch schlicht gerne) tragen, dass hier einmal im Quartal so ein Rant
stattfindet. 

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 02 Oct 2021 11:15:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Natürlich interessiere ich mich dafür, wie andere Menschen
angezogen sind. Ich muss diese Menschen ja schließlich anschauen.
Und wenn man sich den ARD-Beitrag ansieht, dann geht es 
wohl nicht nur mir so.  ;) 

Ich verstehe einfach nicht, warum sich die Männer bis in die
80er Jahre so aufgebrezelt haben.
Sogar im eigenen Garten ließ man sich nur im Anzug blicken.
Der Nachbar könnte ja jederzeit vorbei kommen..
Danach wurde es mit der "Mode" von Jahr zu Jahr nachlässiger.
Wenn man sich mal alte Videos aus den Jahren zwischen 1950 und 1989
anschaut, dann sieht man in den Innenstädten nur schick gekleidete
Leute. 
Früher war ein einfacher Arbeiter in seiner Freizeit besser gekleidet
als heute ein Vorstandsvorsitzender.

Früher gab es gar keine Schlabber-Klamotten. Entweder man
war mit Hotpants sexy gekleidet oder man trug einen schicken Anzug
oder zumindest ein Hemd oder Poloshirt.
In den 80er Jahren gab es für Männer sowohl elegante Anzüge, als
auch sexy Hotpants oder gar bauchfreie Tops.
Schlabberige Bermudas, wie sie heute üblich sind, waren früher
undenkbar.

Sowohl elegante, als auch die sexy Kleidung wurden
weitgehend aus dem Straßenbild entfernt und durch
Schlabber-Kleidung ersetzt.
Schau dir doch nur mal dieses Bild an, das sagt alles:
https://www.goettinger-tageblatt.de/Die-Region/Goettingen/Kurze-Hosen-Nur-am-Strand-oder-auf-
dem-Sportplatz

Was ich nicht verstehe ist, wie die Menschen so
geschmacklos geworden sind.
Vor allem handelt es sich ja noch nicht mal um eine
neue Generation. Exakt die selben Menschen, die früher
schick oder sexy gekleidet waren, tragen heute diese
schlabberigen Bermudas oder andere, schlabberige Kleidung.
Die Krönung ist nur noch ein lächerliches Tattoo auf der Wade.
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Können sich noch nicht mal ordentliche Zähne leisten, aber Geld
für so ein albernes Tattoo ist da.  :| 

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by Roko on Sat, 02 Oct 2021 17:00:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich gebe dir schon bisschen Recht. Die meisten Menschen von heute haben kein Stil. Ich habe
schon gesehen, dass Leute zu einem Beurkundungstermin beim Notar mit Jogginghose kommen.
Ich selber gehe immer gepflegt und gut gekleidet aus dem Haus. 

Und das Thema Tattoo stört mich mindestens genauso wie dich. Wie kann man seinen Körper
mit irgendwelchen komischen Zeichnungen so verunstalten lassen. 

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by Blackster on Sat, 02 Oct 2021 17:09:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der Großteil ist halt mit 30 Vergeben oder verheiratet, wofür sich dann also aufbrezeln ?
Sehe ich ja an mir selbst, nur um zu flexen kaufe ich mir keine überteuerten Klamotten.
Zu ner großen Feier ziehe ich nen Anzug an, aber sonst Bermudas oder Jogging  :pistol: 

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 02 Oct 2021 20:28:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Blackster schrieb am Sat, 02 October 2021 19:09Der Großteil ist halt mit 30 Vergeben oder
verheiratet, wofür sich dann also aufbrezeln ?
Sehe ich ja an mir selbst, nur um zu flexen kaufe ich mir keine überteuerten Klamotten.
Zu ner großen Feier ziehe ich nen Anzug an, aber sonst Bermudas oder Jogging  :pistol: 
Also du würdest dich nur aufbrezeln, um damit Frauen
kennenzulernen?
Also früher war das nicht so.
Da machte man sich IMMER schick.
Zu JEDEM Anlass. Sogar beim wandern in den Bergen
trug man einen Anzug.
Mit Frauen-Kennenlernen hatte das nichts zu tun.
Nur mit gutem Benehmen, Stil und Anstand.
Und davon gibt es immer weniger.
Der Hellseher Alois Irlmaier sagte damals in den 50er
Jahren als Vorschau für die kommenden 100 Jahre:
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"Es wird eine bislang nie dagewesene Sittenverderbnis 
kommen"
Ärgerlich in diesem Zusammenhang finde ich auch, dass
die ganzen Dresscodes immer weiter fallen.
Gerade in Zeiten wie diesen sind Dresscodes wichtiger als
je zuvor. Früher brauchte man sicher keine Dresscodes,
da die Leute von sich aus wussten, wie man sich ordentlich
kleidet.
Noch nicht mal in der Elbphilhamonie in Hamburg gibt es
einen Dresscode für die Konzerte!
Wenn nicht mal dort, WO DANN?
Habe auch schon gelesen, dass einige mit kurzer Hose
oder Jogginghose in die Vorstellungen gingen.
Und einige sollen dort mit Primark-Tüten in der 1. Reihe
gesessen haben. 
So gehen die Leute 2021 in ein klassisches Konzert.

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by Piwie on Sun, 03 Oct 2021 00:15:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die Bermudas müssen ja dein absoluter Erzfeind sein, dass du dich 2 mal im Jahr hier
darüber auslässt.  :d 

Vielleicht mag es ja schön anzuschauen sein, wenn Leute sich besonders viel Mühe geben,
wie sie sich der Öffentlichkeit präsentieren. Letztendlich kann und sollte es einem aber egal
sein. 

Ich sehe darin eher Positives, wenn die Menschen locker und ohne Zwänge rumlaufen, wie sie
es wollen und das ist nunmal meistens schlicht und bequem. Warum sollten sie sich für andere
in einengende Kleidung oder gesellschaftliche Konventionen zwängen, wenn sie es doch lieber
anders mögen?

Das was du ansprichst kann man "Stil haben" nennen oder auch Teil eines
gesamtgesellschaftlichen Problems, wo Menschen vorgehalten wird, wie sie zu leben haben. Die
ausgelebten Freiheiten eines anderen Menschen, solange er damit niemanden schädigt, hat
einen nicht zu interessieren, wenn sie einen doch stören, liegt das Problem wohl eher bei einem
selbst.

Die Gedanken sind frei, du kannst darüber für dich selbst natürlich urteilen wie du willst, ich
würde es aber nicht so engstirnig betrachten. Es reicht doch, wenn du das was du sehen willst,
bei ähnlich denkenden Menschen siehst, mit denen du dich in deiner Freizeit umgibst.

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by daniel91 on Sun, 03 Oct 2021 09:42:56 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Ausgerechnet die Person die sich Erdnussbutter auf die Platte (oder war es Kako?) Schmiert und
damit durch die Straßen rennt, kritisiert Menschen, die im Sommer kurze Hosen tragen. Man
kann es sich doch echt nicht mehr ausdenken!

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by Blackster on Sun, 03 Oct 2021 10:07:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wandern und Bergsteigen in Schlips und Krawatte, wer kennt es nicht  :d 
Mein Armani bleibt jedenfalls im Schrank, wenn ich zu Aldi einkaufen gehe.

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by heinzbecker on Sun, 03 Oct 2021 10:08:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hast doch mindestens 5 Threads erstellt, die genau in die Richtung gehen.
Glaube auch, dass du die Vergangenheit ein wenig überhöhst. Im Anzug wandern zu gehen,
war sicher nicht der Standard in den 80er Jahren.

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by Blackster on Sun, 03 Oct 2021 10:19:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wobei Heinz Becker ja meistens Anzug getragen hat in der Serie  :lol: 

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 03 Oct 2021 10:58:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Piwie schrieb am Sun, 03 October 2021 02:15Die Bermudas müssen ja dein absoluter Erzfeind
sein, dass du dich 2 mal im Jahr hier darüber auslässt.  :d 

Vielleicht mag es ja schön anzuschauen sein, wenn Leute sich besonders viel Mühe geben,
wie sie sich der Öffentlichkeit präsentieren. Letztendlich kann und sollte es einem aber egal
sein. 

Ich sehe darin eher Positives, wenn die Menschen locker und ohne Zwänge rumlaufen, wie sie
es wollen und das ist nunmal meistens schlicht und bequem. Warum sollten sie sich für andere
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in einengende Kleidung oder gesellschaftliche Konventionen zwängen, wenn sie es doch lieber
anders mögen?

Das was du ansprichst kann man "Stil haben" nennen oder auch Teil eines
gesamtgesellschaftlichen Problems, wo Menschen vorgehalten wird, wie sie zu leben haben. Die
ausgelebten Freiheiten eines anderen Menschen, solange er damit niemanden schädigt, hat
einen nicht zu interessieren, wenn sie einen doch stören, liegt das Problem wohl eher bei einem
selbst.

Die Gedanken sind frei, du kannst darüber für dich selbst natürlich urteilen wie du willst, ich
würde es aber nicht so engstirnig betrachten. Es reicht doch, wenn du das was du sehen willst,
bei ähnlich denkenden Menschen siehst, mit denen du dich in deiner Freizeit umgibst.
Schöne Kleidung soll kein Zwang sein!
Im Gegenteil. Die Männer sollten von SICH AUS wollen,
sich schön und sexy zu kleiden.
Denn damit fühlt man sich doch viel wohler
als mit Schlabber-Klamotten. Und nicht umgekehrt!
Und mit vollem Haar fühlt man sich auch wohler
als mit AGA.
Die Eingangsfrage war ja, warum Männer
un-eitel sind und Frauen nicht.
Während ich in der Stadt jede Menge aufgebrezelte
Frauen sehe, ist das bei Männern nur ganz selten der Fall.
Die Frage lautet also, warum Männer im Ggs. zu Frauen
so un-eitel sind.
Und um das Ganze auf die AGA zu übertragen:
Auch hier scheint den meisten Männern die Glatze
total egal zu sein.
Keine Frau würde jemals mit offener Glatze in die Stadt
gehen. Aber bei Männern ist das Gang und Gebe.

Ich finde es total paradox, dass Männer einerseits
so viel Wert auf das Äußere von Frauen legen.
Die sollen immer gut gekleidet und geschminkt sein.
Aber für ihr eigenes Äußeres tun sie nichts.
Und das ist doch paradox.
Ich glaube, die meisten Männer besitzen noch nicht 
mal einen Spiegel.

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 03 Oct 2021 11:04:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Blackster schrieb am Sun, 03 October 2021 12:19Wobei Heinz Becker ja meistens Anzug
getragen hat in der Serie  :lol: 
Genau so war das früher!
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Männer trugen IMMER einen Anzug.
Die Frage nach einem Anlass stellte sich damals überhaupt nicht.

Nicht, dass ich diese Anzüge schön oder gar sexy finden würde.
Aber die Männer sahen darin wenigstens halbwegs ordentlich aus.
Was man ja bei der heutigen Schlabber-Mode nun wirklich nicht
behaupten kann.
Wenn Männer schon keinen Sinn für Ästhetik und Schönheit haben,
dann sollen sie wenigstens bei ihren langweiligen Anzügen
bleiben. Das sieht dann wenigstens noch ordentlich und bürgerlich 
aus. So wie die meisten Männer heute rumlaufen, ist ja 
schon peinlich. Selbst ein Bahnhofspanner dürfte heute besser
gekleidet sein als ein Vorstandsvorsitzender in seiner Freizeit.  :idea: 

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by mike. on Sun, 03 Oct 2021 14:23:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

https://www.google.com/search?q=1st+world+war+france+dress+mountains&tbm=isch&ved=2ah
UKEwiknueyt67zAhUI_aQKHTs-DOEQ2-cCegQIABAC&oq=1st+world+war+france+dress+mount
ains&gs_lcp=ChJtb2Jpb
GUtZ3dzLXdpei1pbWcQAzoHCCMQ7wMQJzoECCEQClChvQNY_tMDYIbUA2gBcAB4AIABowG
IAcoMkgEEMC4xMZgBAKABAcABAQ&sclient=mobile-gws-wiz-img&ei=krtZYaSNBYj6kwW7_LCI
Dg&bih=647&biw=360&prmd=isnxv#im grc=3FUnAb1YVI4TgM&imgdii=qS-5_yMDFyEl8M

Die Franzosen waren im 1.WK elegant (aber unpraktisch gekleidet)

Es waren uniformen aus 1870.. Zusammen mit veralterte Militärtaktik starben hunderttausende
Soldaten.. Stilvoll an der Front.  :| 

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by mike. on Sun, 03 Oct 2021 14:33:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Blackster schrieb am Sun, 03 October 2021 12:19Wobei Heinz Becker ja meistens Anzug
getragen hat in der Serie  :lol: 

Früher trug man tatsächlich Hemd, Unterhemd, stoffhose oder lederhose, lederschuhe und
wollgilet oder wollweste zu bergwanderungen... 
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Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by Blackster on Sun, 03 Oct 2021 19:14:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich weiß, Schlaghosen und schulterlanges Haar trägt aber auch niemand mehr.

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by mike. on Sun, 03 Oct 2021 21:28:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das sind sowieso alles modeerscheinungen.. 

Alles mögliche kommt und geht..  ;)

Mich würde es an anderen sowieso nicht stören.. Wie sie gekleidet sind ist mir egal..
Die 70s and 80s kommen jetzt auch wieder in Mode... Es kommt wieder und geht wieder.. Usw... 

Ich selbst laufe auch so rum wie es mir gefällt  :proud:

Man kann das alles sehr entspannt betrachten und das ob man sich wohl fühlt ist das
wichtigste..... 

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by Norwood-packt-das-an on Mon, 04 Oct 2021 10:09:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Die 70s and 80s kommen jetzt auch wieder in Mode... Es kommt wieder und geht wieder..
Usw...
Offensichtlich nicht.
In den 70er und 80er Jahren trugen Männer das:

https://i.pinimg.com/736x/0a/74/c4/0a74c4e7a2ee877f969dba93217dec23.jpg

https://i.pinimg.com/736x/e5/04/d8/e504d8c2ee9216e65bc19c4cc8a90915.jpg

https://i.pinimg.com/236x/ac/93/38/ac93382909924bae7f7013becd1ed2f4.jpg

https://i.pinimg.com/474x/9d/62/26/9d622681db41ba7fc67cd60db55719f2.jpg

Wenn ich mir das Straßenbild so ansehe, dann sieht das
eher nach Anti 70er/80er aus.
Komisch finde ich auch, dass sich die Männermode
(zumindest in Bezug auf kurze Hosen) seit 30 Jahren
überhaupt nicht verändert hat.  8o 
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Bereits seit 1990 hat die Mode-Mafia die sexy Hotpants
gegen schlabberige, alberne Bermudas eingetauscht.
Und ein Ende dieses Wahns ist auch nach 30 Jahren nicht
in Sicht.

Ich glaube nicht mehr daran, dass die Mode wieder so wird
wie früher.
Dafür ist das Kind schon zu sehr in den Brunnen gefallen.
Wenn es Mode wäre, würde sich die Mode spätestens nach
7 Jahren auch mal ändern.
Aber nach 30 Jahren sind 1-2 Generationen mit diesen
schlabberigen Bermudas aufgewachsen.
Viele haben ihr ganzes Leben noch nie Männer mit nackten
Oberschenkeln gesehen.
Die sind schon so sozialisiert worden, dass das etwas
unanständiges ist und nur Frauen das Recht dazu haben.

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by mike. on Mon, 04 Oct 2021 10:59:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kann sein. 

Auf der anderen Seite, kaufe dir doch solche Hotpants oder mache als alten Jeans selber eine... 
Manche Kleider habe ich auch umgenaht bzw lasse aufwendigere Dinge umnahen... 

Oder kaufe in der frauenabteilung ein... Nachdem mir die Männermode zu langweilig ist und
auch immer schon war (seit den neunziger ging es sichtlich bergab) kaufe ich meist
Frauenkleider.. 

Seit Jahren orientiere ich mich modisch an Frauen weil hier einfach viel mehr Auswahl ist. 
 :o

Auf der anderen Seite gibt es heute noch einige Exoten / exzentrische Männer die einfach
tragen was ihnen gefällt...

Und um ehrlich zu sein.. Bin ich sogar froh, ein 'Exot' (falls ich mich dazu zählen kann) zu sein...

Mach nun einfach und lass die anderen Männer Männer sein.. Das mussten auch viele Frauen
akzeptieren Dass Männer stur sind, viele keinen guten Geschmack haben, für solche Dinge
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Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by Norwood-packt-das-an on Mon, 04 Oct 2021 13:20:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Oder kaufe in der frauenabteilung ein... Nachdem mir die Männermode zu langweilig ist
und auch immer schon war (seit den neunziger ging es sichtlich bergab) kaufe ich meist
Frauenkleider..
Gut, dass du das auch so siehst.

Meine Eingangsfrage war aber, woher das kommt, dass die Männer
einerseits extrem viel Wert auf das Äußere von Frauen legen,
aber für ihr eigenes Äußeres fast nichts tun.
Diese Frage ist auch in Bezug auf AGA interessant.
Die meisten Männer hätten zwar große Probleme damit,
wenn ihre Partnerin AGA hätte.
Sie selbst haben aber kein Problem damit, mit Halbglatze aus
dem Haus zu gehen.
Machen wir uns doch nichts vor: Wir hier im Forum sind
doch Ausnahmen. 95% aller Männer interessieren sich
nicht für ihre Haare. Denen ist es einfach total egal.
Nur die ganz jungen (13-25-jährigen) sind weitgehend eitel.
Und diese Altersgruppe ist selten von AGA betroffen.
Ab 25 ist den Männern ihr Aussehen meistens egal.

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by MatteStattPlatte on Mon, 04 Oct 2021 16:39:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kleider machen Leute! Ein Anzug oder Uniform macht aus einem Zivilisten einen
Geschäftsmann bzw. Respektsperson.

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by Blackster on Mon, 04 Oct 2021 17:43:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ein Obdachloser, der sich nen Anzug anzieht, ist also direkt Geschäftsmann, aja wieder was

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
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Posted by dreg on Mon, 04 Oct 2021 18:44:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Blackster schrieb am Mon, 04 October 2021 19:43Ein Obdachloser, der sich nen Anzug anzieht,

Johannes Heesters im OTTO-Film  :d 

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by Norwood-packt-das-an on Mon, 04 Oct 2021 19:29:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Blackster schrieb am Mon, 04 October 2021 19:43Ein Obdachloser, der sich nen Anzug anzieht,

Schau mal auf YT.
Dazu gab es bereits zahlreiche Experimente.
Männer im Anzug konnten z.B. signifikant häufiger
mit einem 500 €-Schein bezahlen, während "normal"
gekleidete fast immer abgewiesen wurden.
Männern mit Anzug wurden in Notsituationen auch
öfter geholfen.
Und Leuten in Uniform bot man signifikant häufiger
einen Sitzplatz an.

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by mike. on Tue, 05 Oct 2021 10:56:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Norwood-packt-das-an schrieb am Mon, 04 October 2021 15:20Zitat:Oder kaufe in der
frauenabteilung ein... Nachdem mir die Männermode zu langweilig ist und auch immer schon
war (seit den neunziger ging es sichtlich bergab) kaufe ich meist Frauenkleider..
Gut, dass du das auch so siehst.

Meine Eingangsfrage war aber, woher das kommt, dass die Männer
einerseits extrem viel Wert auf das Äußere von Frauen legen,
aber für ihr eigenes Äußeres fast nichts tun.
Diese Frage ist auch in Bezug auf AGA interessant.
Die meisten Männer hätten zwar große Probleme damit,
wenn ihre Partnerin AGA hätte.
Sie selbst haben aber kein Problem damit, mit Halbglatze aus
dem Haus zu gehen.
Machen wir uns doch nichts vor: Wir hier im Forum sind
doch Ausnahmen. 95% aller Männer interessieren sich
nicht für ihre Haare. Denen ist es einfach total egal.
Nur die ganz jungen (13-25-jährigen) sind weitgehend eitel.
Und diese Altersgruppe ist selten von AGA betroffen.
Ab 25 ist den Männern ihr Aussehen meistens egal.
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Zur Eingangsfrage, warum Männer nicht ihr Äußeres....
Ist mir auch ein Rätsel und habe ich noch nie verstanden. 

Und ja, in diesem Forum sind die Männer vllt tatsächlich anders und einige machen sich da
wirklich Gedanken darüber.. 

Die Männer, denen sowas egal ist, kenne ich persönlich nicht.. Oder nicht viele davon.. Weil es
immer Männer sind, die mit mir meist nicht zurecht kommen... Oder denen ich öfter "übers
Maul fahre".. Weil manche ziemliche Rüpel sind.... 

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by TD on Tue, 05 Oct 2021 16:03:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich persönlich finde dass Männer mehr oder weniger auf das Aussehen weniger bedacht sind.
Hab letztens die Freundin von nem Kumpel einfach ungeschminkt gesehen, die hab ich kaum
wieder erkannt.
Bei Frauen ist das halt komischerweise einfach so dass die sich aufbretzeln dürfen wie wild,
beim Mann wird da schon genauer hingeschaut. Warum auch immer

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by Oceanboy on Tue, 05 Oct 2021 20:03:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ist das wirklich so?

Also ich kenn ganz viele die ganz schön eitel sind... Mein bro und ich und meine freunde.

Aber es kann auch krankhaft sein, so "eitel" zu sein. Kommt immer auf die Balance an denke ich.

Elen

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by Blackster on Tue, 05 Oct 2021 20:36:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bis 25 hab ich auch noch Wert drauf gelegt, aber sobald man verheiratet ist, lässt man sich halt
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gehen.
Ist bei dem meisten Frauen ja auch nicht anders.

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 06 Oct 2021 02:14:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Blackster schrieb am Tue, 05 October 2021 22:36Bis 25 hab ich auch noch Wert drauf gelegt,
aber sobald man verheiratet ist, lässt man sich halt gehen.
Ist bei dem meisten Frauen ja auch nicht anders.
Aber deine Haare sind anscheinend immer noch wichtig?!
Sonst wärst du nicht hier.

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by Sonic Boom on Wed, 06 Oct 2021 05:46:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Aber deine Haare sind anscheinend immer noch wichtig?!
Sonst wärst du nicht hier.
So geht es uns doch allen hier!  ;) 

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by Roko on Wed, 06 Oct 2021 07:29:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hahaha. Wir sind alle bisschen verrückt. Bei mir sind es schon um die 25 Jahre, die ich mit
Haarausfall zu kämpfen habe. Auch im weisen Alter von 45 Jahren kann ich kein Haarausfall
akzeptieren. Was ich na Geld ausgegeben habe bei meinem Kampf. Ich habe meine vollen und
schönen Haare immer geliebt. Kann mich sehr schwer an den Gedanken weniger Haare zu
haben auch nach Jahren nicht anfreunden. 

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by mike. on Wed, 06 Oct 2021 09:34:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Roko schrieb am Wed, 06 October 2021 09:29Hahaha. Wir sind alle bisschen verrückt. Bei mir
sind es schon um die 25 Jahre, die ich mit Haarausfall zu kämpfen habe. Auch im weisen Alter
von 45 Jahren kann ich kein Haarausfall akzeptieren. Was ich na Geld ausgegeben habe bei
meinem Kampf. Ich habe meine vollen und schönen Haare immer geliebt. Kann mich sehr
schwer an den Gedanken weniger Haare zu haben auch nach Jahren nicht anfreunden. 

Mir geht es genauso.  :thumbup:  ;)
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Es ist sogar so... Je älter ich werde desto genauer schaue ich hin und desto mehr möchte ich
perfektionieren. 

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by Sonic Boom on Thu, 07 Oct 2021 06:20:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Hahaha. Wir sind alle bisschen verrückt. Bei mir sind es schon um die 25 Jahre, die ich mit
Haarausfall zu kämpfen habe. Auch im weisen Alter von 45 Jahren kann ich kein Haarausfall
akzeptieren. Was ich na Geld ausgegeben habe bei meinem Kampf. Ich habe meine vollen und
schönen Haare immer geliebt. Kann mich sehr schwer an den Gedanken weniger Haare zu
haben auch nach Jahren nicht anfreunden.
Ist doch bei mir genau so ( mit 48). 
Wenn ich zu ner Feier oder einem Treffen gehe, dann hol ich meine schicke Sachen aus dem
Schrank. Geh ich mit ner  Freundin mal spazieren, ziehe ich als meine guten Schuhe an, und das
fällt Frauen gleich auf, wenn du neue Schuhe trägst oder gut gekleidet bist.
Wenn ich mal kurz einkaufen gehe, hab ich auch schludrige Klamotten an.
Beim täglichen Spaziergang durchs grüne, trag ich dann als ne Baggy-/ Cargo Hose, Turn-
oder Wanderschuhe.
Und gepflegt ist bei mir Voraussetzung. Zähne immer top geputzt, rasiert, Haare die aus Nase
und Ohren wachsen geht bei mir gar nicht!!! Haare an den Händen hab ich auch nicht!
Treffe ich mich mit einer Frau zu nem Date, dann sehe ich wirklich aus, „wie ausm
Schächtele“.
Dann sind nicht nur die Haare top gestylt, sondern der Rest ebenso. 
Schicke Klamotten+ relativ neue Schuhe. 
So sieht‘ s aus. ;) 

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by Blackster on Thu, 07 Oct 2021 16:21:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Genau das meine ich ja, wenn man auf Partnersuche ist, geht das klar.
Aber wenn du erstmal 20 Jahre verheirate bist, siehst du die Sache anders.

Subject: Aw: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 08 Oct 2021 09:21:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Blackster schrieb am Thu, 07 October 2021 18:21Genau das meine ich ja, wenn man auf
Partnersuche ist, geht das klar.
Aber wenn du erstmal 20 Jahre verheirate bist, siehst du die Sache anders.
Dann frage ich mich, warum du das dann mit deinen Haaren
nach 20 Jahren verheiratetsein NICHT anders siehst...
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Also die Haare sind dir immer noch wichtig?
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